



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

CAMBIO

24/05/2023

LEGISLATIVO



30 de mayo iniciarán conversatorios para analizar propuesta de cómo definir a magistrados: Nacho Mier

Ignacio Mier Velazco, coordinador de los diputados de Morena en San Lázaro, adelantó que el 30 de mayo iniciarán los conversatorios para analizar la propuesta sobre cómo definir a los magistrados de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, y se darán a conocer los resultados de estos debates para el 20 de junio.

<https://www.diariocambio.com.mx/2023/zoon-politikon/item/12158-30-de-mayo-iniciaran-conversatorios-para-analizar-propuesta-de-como-definir-a-magistrados-de-la-scjn-nacho-mier>